

An account of work experience

Mon expérience de travail a été arrangée à un café d'internet de cybernet. Il a été arrangé par mon enseignant. Il a duré pour cinq jours, huit heures un jour. J'ai reçu l'hasard pour travailler avec les gens qui ont s'été spécialisé dans calculer.

Le nom de mon employeur était Monsieur Brown, un dessinateur de matériel informatique très éprouvé. Il a aidé et assisté me pendant mon expérience de travail.

Sur mon premier jour, je devais vérifier tout le logiciel sur les ordinateurs et installer n'importe quel logiciel qui n'était pas sur n'importe quel des ordinateurs.

Aussi, sur mon deuxième jour, j'ai été montré par mon employeur comment construire un ordinateur. C'était vraiment très intéressant.

La meilleure chose était tout le travail d'équipe que j'ai été impliqué dans pendant que la chose pire était que je devais me réveiller très de bon matin. J'ai été donné à la confiance par l'employeur pour travailler convenablement et demander si j'exige n'importe quel assistance. Je le trouve très confortable et a relâché complètement par mon expérience de travail. Je me sens aussi que c'est très bon pour les enfants. Il leur donne une idée de ce qu'ils feront le genre de vie qu'ils feront face à à l'avenir.